

Möbel Pilipp

Große Neueröffnung nach Totalumbau

Dienstag, 19.10.2021

Nach Monaten des Totalumbaus, die unter erschwerten Bedingungen während der Corona-Krise unter Einhaltung aller Sicherheitsvorgaben stattfanden, sowie nach der wochenlangen Zwangspause während des harten Lockdowns haben sich nun endlich Ende September die Pforten des neuen Möbel Pilipp in Bamberg geöffnet. Innen wie außen präsentiert sich das Einrichtungshaus in der Nürnberger Straße 243 im neuen Look und bietet auf mehr als 40.000 qm ein wahres Eldorado an Möbeln, Accessoires und kompletten Einrichtungswelten für jeden Geschmack.

Sicheres Einkaufserlebnis statt großer Eröffnungsfeier

„Unser gesamtes Team hat hervorragende Arbeit geleistet. Unsere Kunden in Bamberg und Umgebung, vor allem auch unsere jüngeren Zielgruppen, erwartet nun bei Möbel Pilipp mit seinem Mitnahmemarkt eines der modernsten Einrichtungshäuser Frankens“, freut sich Inhaber Norbert Pilipp. „So gerne wir das auch groß feiern würden, aber aktuell steht nach wie vor die Gesundheit im Vordergrund.“ Statt großer Eröffnungsfeier setzt Möbel Pilipp auf tolle Aktionen und attraktive Eröffnungsangebote für seine Kunden und vor allem –auf ein sicheres Einkaufserlebnis nicht nur im Aktionszeitraum: Kostenlose Masken und Desinfektionsmittel stehen bereit, mehr Personal sorgt zudem für einen geordneten Ablauf. Aufgrund der Größe bietet das Haus ausreichend Fläche, um den nötigen Sicherheitsabstand auch tatsächlich zu gewährleisten.

Vielzahl an Wohnideen – auch gleich zum Mitnehmen

Die neue Möbelausstellung bietet Möbel für viele Geschmäcker. Für jeden Raum gibt es eine Vielzahl von Wohnideen in unterschiedlichen Preisklassen und von verschiedenen Marken. „Die dekorierten Wohnräume sollen vor allem unsere Kunden inspirieren und ihnen zeigen, wie die Möbelstücke in den eigenen vier Wänden aussehen können“, erklärt Norbert Pilipp bei einem Rundgang durch das umgebaute Haus. Eines der Highlights des neuen Möbel Pilipp ist der völlig neu gestaltete Mitnahmemarkt Avanti, der eine Vielzahl an modernen Wohnideen und aktuellen Lifestyle-Produkten bietet, die schnell zur Verfügung stehen.

Attraktive Eröffnungsangebote & großes Gewinnspiel

Die Eröffnung des neuen Möbel Pilipp in Bamberg wird seit 29. September mit speziellen Aktionsangeboten in allen Abteilungen des Hauses und einem großen Gewinnspiel gefeiert. Zudem spendet Möbel Pilipp 5% aller Einnahmen der ersten beiden Aktionstage an eine soziale Einrichtung. „Gerade dieses hinter uns liegende Jahr sowie die sechs Monate des zweiten harten Lockdowns haben gezeigt, wie wichtig es ist, füreinander einzustehen“, so Norbert Pilipp. „Wir von Möbel Pilipp tun alles, um unseren Beitrag für Bamberg und die Umgebung zu leisten.“

Große Neueröffnung nach Totalumbau

Links

- [Möbel Pilipp](#)